

Región



REINOSA

Esta noche se celebra el primer desfile de carrozas artísticas de San Mateo

Participan un total de ocho conjuntos carroceros más el de la reina y damas

20.09.2007 - JAVIER

Un total de ocho carrozas participan en esta ocasión en el certamen que organiza el Ayuntamiento dentro de las actividades que se desarrollan durante las presentes fiestas de San Mateo. Junto a las carrozas concursantes, y fuera de concurso, participará también en el desfile la carroza de la reina y de las damas de las fiestas.

El espectáculo de las carrozas, de gran solera y tradición, es uno de los actos de mayor expectación de cuantos se celebran en la festividad matea, y cuyos atractivos concentra en las calles principales del casco urbano a varios miles de personas, tanto de Reinosa como de todo el entorno y resto de la región, para presenciar el paso de las cabalgatas. En la jornada de ayer, miércoles, las peñas carroceras intensificaban los trabajos en la confección de las esculturas y resto de elementos artísticos que forman los conjuntos.

Este tradicional concurso de carrozas se desarrolla en dos fases, una de noche y otra de día. El primer desfile tendrá lugar esta noche, a partir de las 22,30 horas, desde el Parque de Cupido hasta la Fuente de la Aurora, con la participación de charangas, grupos musicales y también de animación. El segundo desfile se celebrará mañana viernes, día 21, festividad de San Mateo, a las 12 horas, desde la Fuente de la Aurora hasta el Parque de Cupido, recorriendo la travesía principal del casco urbano. La suma de los premios con que está dotado el concurso asciende a unos 34.000 euros, repartidos en un total de once premios con importes que van desde los 3.400 euros para la carroza que obtenga el primer premio, hasta los 2.800 euros.

Los actos programados para este jueves están dirigidos principalmente a los niños en su 'jornada infantil', con la instalación de un gran parque infantil en la Plaza de España durante todo el día.

Actividades

A las 9 horas, en el ferial de ganados, se celebra el concurso exposición de ganado. A las 16, en la pista de las Eras, torneo de petanca. Por la noche, tras el desfile de carrozas, verbena en la Plaza de España con la orquesta Tabú y, en el intermedio, fallo de los concursos de pinchos campurrianos.